

EXCELSIOR

# La Inflación Argentina Creció 11% en Abril

- ★ Supera Ampliamente los Cálculos Oficiales
- ★ Importaciones, si hay Escalada de Precios
- ★ Creen que Martínez de Hoz Será Desplazado

Por VICENTE F. LOPEZ

BUENOS AIRES, 9 de mayo. (AP) — La inflación para los cuatro primeros meses de este año llegó a 46.5 por ciento, superando holgadamente todas las previsiones gubernamentales, según se informó oficialmente anoche.

El ministerio de Economía informó que el costo de la vida aumentó 11.1 por ciento durante el mes de abril, con relación al mes anterior, totalizando para el cuatrimestre 46.5 por ciento.

El ministro de Economía, José A. Martínez de Hoz, planificó el presupuesto general de este año con una inflación anual que podría oscilar entre 60 y 80 por ciento.

Las cifras conocidas, a juicio de los observadores, revelan que de continuar el

avance de los precios muy difícilmente se pueda cumplir con los planes trazados.

La inflación para todo 1977 fue de 160.4 por ciento, muy por debajo del 347.5 por ciento que había alcanzado en 1976.

El incesante aumento de los precios, es una de las principales preocupaciones del gobierno militar. El ministro Martínez de Hoz ha descartado la posibilidad de aplicar un control de precios como regla durante el derrocado gobierno peronista.

El gobierno, empero, anunció recientemente su decisión de recurrir a las importaciones de los productos esenciales cuando se compruebe un alza considerable excesiva en los nacionales.

La política conservadora de Martínez de Hoz fue objeto de numerosas críticas, incluyendo las de funcionarios nacionales que expresaron privadamente la necesidad de algunos cambios en su orientación.

El gobierno reconoció que los trabajadores se están "sacrificando", pero criticó y advirtió a sectores empresarios a los cuales señalan como responsables del ritmo inflacionario.

El Presidente Jorge R. Videla, según se sabe, ratificó su confianza en Martínez de Hoz, aunque no son pocos los observadores que consideran la posibilidad de su reemplazo hacia fines de este año.

## OTORGO EL BM UN PRESTAMO A ARGENTINA

WASHINGTON, 9 de mayo. (AP) — El Banco Mundial extendió hoy a Argentina un crédito por 60 millones de dólares en respaldo de un plan de tecnificación agrícola, destinado a beneficiar a unos 4,500 agricultores.

En fuentes competentes se dijo que el representante estadounidense ante la junta directiva, Edward R. Fried, se abstuvo de endosar la operación por lo que calificó de "instrucciones precisas de mi gobierno".

Se considera que ello refleja la posición de la administración del Presidente Carter en el sentido de que no consideraría que se hayan dado en ese país los pasos conducentes a una efectiva normalización de la situación de los Derechos Humanos.

No hubo otras reservas, dijeron las fuentes.

El banco dijo que el anuncio formal de la operación se hará mañana, pero se sabe que los recursos serán entregados al Banco de la Nación, que desarrollará el plan conjuntamente con el Instituto Nacional de Tecnología.

EL DÍA

## GRAN BRETAÑA FORMULO UNA PROTESTA ANTE EL GOBIERNO ARGENTINO

LONDRES, 9 de mayo (AP).—Gran Bretaña protestó a la Argentina por la ocupación de Thule del sur en las islas Falkland (Malvinas), dijo hoy la cancillería. Un vocero dijo que una estación científica argentina con 50 personas fue establecida en esa isla en diciembre de 1976. "Protestamos a los argentinos, cuyas actividades son puramente científicas", dijo el vocero.

EL DÍA

## MURIO UN POLITICO ARGENTINO

BUENOS AIRES, 9 de mayo (ANSA).—A la edad de 89 años falleció en esta capital el ex ministro de Relaciones Exteriores, Miguel Angel Carcano. Carcano —que fue canciller entre 1961 y 1962— fue una de las figuras más representativas del conservadurismo argentino de los últimos 50 años. Además de desempeñar varias misiones diplomáticas como embajador. Carcano fue diputado nacional y se destacó como profesor universitario e historiador.